



Exposición "Fátima Luz y Paz" alcanzó los 100.000 visitantes



Exposición "Fátima Luz y Paz" alcanzó los 100.000 visitantes

La mayoría de los visitantes proceden de Italia

La exposición permanente del Santuario de Fátima, Fátima Luz y Paz, sobrepasó ayer, el 14 de septiembre, los 100.000 visitantes, batiendo todos los récords de visitas registrados hasta ahora en este espacio museológico.

Para Marco Daniel Duarte, director del Centro de Estudios y Difusión del Santuario de Fátima y del Museo del Santuario de Fátima, el interés de los peregrinos "por la realidad museológica del Santuario ha aumentado".

"Los peregrinos han constatado que el Santuario tiene una serie de ofertas que pasan por esta exposición permanente que tiene como objeto fundamental la Corona preciosa, con la bala que alcanzó al Papa Juan Pablo II y tenemos conciencia de que hay personas, sobre todo de otros países, que no salen del Santuario sin pasar por esta exposición ", subrayó.

El año en que se había registrado el mayor número de visitantes fue el de 2011, que contabilizó un total de 86.015 visitantes al final del año, en diciembre. Número que este año será ampliamente superior, ya que en este momento, a sensiblemente 3 meses del final del año, ya se ha superado el número de 100.000 visitantes.

En 2016, la exposición contabilizaba al final del año 70.528 visitantes y en 2015 el total de visitantes era de 77.093.

Cabe señalar que en 2011, la mayoría de los visitantes era portuguesa, seguida de Italia y España. Este año, por el contrario, los italianos son los que más visitan la exposición, a lo que no será ajeno el hecho de que existan diariamente en el Santuario innumerables peregrinaciones de las diócesis italianas. Hasta el momento se han contabilizado 30.068 visitas de italianos; los portugueses son 21. 865 visitantes.

La exposición "Fátima Luz y Paz" fue inaugurada en 2002 y cuenta con un patrimonio singular compuesto por las ofrendas de peregrinos tanto anónimos como de los más altos dignatarios de la Iglesia y de la sociedad civil a Nuestra Señora de Fátima.

Bajo el título "Fátima Luz y Paz", el Santuario de Fátima muestra en exposición permanente las piezas más importantes de su Museo, fundado en 1955 con el propósito de salvaguardar la memoria de las apariciones y de las peregrinaciones que desde muy temprano marcaron el paisaje vivencial de Cova de Iría.

Horario de la exposición

Martes a sábado: de las 9.00 a las 12.00h y de las 14.30 a las 17.30h (última entrada).

Domingos, festivos religiosos y festivos nacionales: de las 9:00 a las 12:00h y de las 14:30h a las 16:30h (última entrada).

Se cierra lunes, días 13, por la mañana (de mayo a octubre); día 24 de diciembre, por la tarde; día 25 de diciembre; día 1 de enero.

www.fatima.pt/es/news/exposicion-fatima-luz-y-paz-alcanzo-los-100000-visitantes